

PAUSE INFO

Actualités de l'École de Musique du Bocage

Contacts

Directrice:

Véronique Tessier
02 - 41 - 55 - 45 - 53
06 - 68 - 57 - 29 - 41
direction.embocage@gmail.com

Présidente:

Anaïs Tessier

Vice-Présidente :

Benoît David
president.embocage@gmail.com

Trésorière:

Laurence Michel
tresorier.embocage@gmail.com

Secrétaire:

Nathalie Penaud
secretaire.embocage@gmail.com

www.ecoledemusiquedubocage.fr

Quoi de neuf à l'école de musique...

Comme son nom l'indique, notre structure est une école, un lieu donc où sont dispensés des savoirs.

Structure associative, elle a la particularité d'être gérée par un conseil d'administration, pilier nécessaire sur lequel je peux compter pour animer et faire vivre l'école.

Outre l'enseignement dispensé à nos élèves, notre mission est la diffusion, laquelle permet à chacun de présenter son art en le partageant avec le public.

Cette année, nous avons décidé de « sortir » un peu plus de nos murs en allant nous produire devant des publics différents. C'est ainsi que les enseignants encadreront des auditions à la salle des fêtes à l'occasion de la cérémonie des voeux ou encore à la bibliothèque ou à l'Ehpad « Les Magnolias », sans oublier notre balade musicale au potager du château Colbert.

N'hésitez pas à intégrer le Conseil d'Administration ou à proposer vos services pour une aide ponctuelle. Vous permettrez ainsi à vos enfants de vivre pleinement leur apprentissage et à l'équipe d'inventer encore de nouvelles choses.

Véronique (Directrice)

Le 07 Janvier, cérémonie des voeux du maire de Maulévrier



Premier concert de l'année !

Dimanche 7 Janvier, l'orchestre junior a animé la cérémonie des voeux du maire de Maulévrier. La veille, les jeunes musiciens, se sont retrouvés, plein d'élan malgré la fatigue des fêtes, pour une répétition intense et concentrée.

Trois musiciens manquaient à l'appel pour raison familiale. D'ailleurs Stéphane remercie vivement Orlane, Denis et Adrien qui ont permis le maintien du concert.

Le lendemain, sous un soleil radieux, une équipe composée de la famille de Laura, de Denis et de Stéphane a chargé le matériel pour l'installer à la salle des fêtes de Maulévrier.

Mr Landreau, adjoint à la culture avait déjà préparé les chaises et son accueil était très agréable.

10h15 , les premières notes de l'orchestre sonnaient, c'était le raccord pré-concert !

La cérémonie a commencé à 11h00 par un discours du maire que les musiciens ont écouté avec calme. L'orchestre a interprété "Mack the knife", un morceau calme puis "SH Boom" une musique swing du film « Cars » pour terminer de façon dynamique avec "Champs magnétiques " de Jean-Michel Jarre, le tout entrecoupé de petits jingles. Ceux-ci ont été écrits par Stéphane, afin de ponctuer la remise de bouquets de fleurs pour les gagnants des maisons fleuries.

Mr le Maire nous a félicités pour notre prestation.Tout le monde s'est retrouvé autour du verre de l'amitié pour se souhaiter une bonne année et discuter des projets à venir...

Stéphane (chef de l'orchestre Junior)

Le 17 Janvier, Rendez-vous avec l'ensemble de guitares à l'Ehpad les Magnolias

Merci à l'Ehpad de Maulévrier de nous avoir accueillis avec notre ensemble de guitares pour ce petit concert.

Nos élèves ont été heureux de jouer devant un public conquis par leur prestation, ils ont aussi apprécié le petit goûter qui leur a été offert.

Nous espérons pouvoir renouveler cet échange intergénérationnel.

C'était une première pour eux et ils ont su se concentrer et restés assidus afin de donner le meilleur d'eux-mêmes.

Fabrice et Serge, enseignants

Amener la musique à l'Ehpad met de la joie dans le quotidien de nos résidents. Certains y ont retrouvé des visages familiers, dont une résidente qui a eu le plaisir d'écouter son arrière-petit-neveu.

Mélanie, animatrice de l'Ehpad

Je suis content d'avoir participé à ce moment et d'avoir fait plaisir aux personnes âgées.

Sacha

Nous avons fait un concert de guitares à l'Ehpad; nous avons joué plusieurs morceaux. Pour Cameline, Nowhere, Man, la Carrera, petite danse...les résidents étaient contents; c'était un très bon moment.

J'ai bien aimé jouer avec les autres guitaristes et prendre le goûter ensuite.

Axel



Le 07 Février, soirée percutée à l'espace moderato

Ce mercredi 7 février, les percussionnistes et batteurs en herbe se sont réunis pour la bien nommée "soirée percutée".

Sous les yeux attentifs de leurs frères et sœurs, de leurs parents (et même grands-parents !), les élèves ont pu faire état de leurs progrès.

Pour les premières années, il s'agissait même de leur toute première prestation en public !

Nul doute que celle-ci n'est que le début d'une longue série.

Prochain rendez-vous pour la classe de percussions : le concert du 23 mars à Coron.



En photo, Benonis a émerveillé le public en interprétant Uptown Funk de Bruno Mars.
Une soirée rythmée qui s'est terminée sur une bonne note !

Raphaël (professeur de percussions)

Le 10 Février, rendez-vous à la bibliothèque pour l'orchestre et les classes de clarinette et de saxophone



Ce samedi matin 10 février, la bibliothèque de Maulévrier a accueilli les classes de saxophone , clarinette et l'orchestre junior de l'école de Musique du Bocage . Les élèves se sont produits dans une atmosphère conviviale . La diversité du programme a conquis le public dont la présence remplissait la bibliothèque .

Maxime , 8 ans , saxophoniste , nous livre son témoignage pour sa première audition :

" J'ai trouvé l'audition bien . J'ai aimé quand on a joué ."

Et à la question : "- As-tu envie de refaire des auditions ?

- Oui ."

Sabrina , professeur de saxophone

Conseil d'Administration et Bureau : une équipe renouvelée pour continuer à faire vivre l'école de musique

Suite à la dernière assemblée générale et à plusieurs départs au sein du conseil d'administration, de nouveaux membres l'ont intégré afin de permettre à vos enfants de poursuivre leur apprentissage et le faire partager au plus grand nombre.

Voici les membres actuels du conseil d'administration, tous bénévoles :

Anaïs TESSIER (Présidente), maman d'Enao, clarinettiste

Benoît DAVID (Vice-président)

Laurence MICHEL (Trésorière), élève en chant et maman d'Inès, violoniste

Nathalie PENAUD (Secrétaire), maman de Amélie, pianiste

Loïc ALLETRU, élève pianiste et papa de Elise, Bassiste

Isabelle BODY, maman de Mathilde, flûtiste et de Romane, pianiste

Nadège BERIAULT, maman de Laura, flûtiste et de Thibault, guitariste

Thérèse SOURCE

Annie CARRE

Marie CHAILLOLEAU et Laurent BREMOND présidents des harmonies de Maulévrier et d'Yzernay

Organe essentiel de la vie de l'école le conseil d'administration est également le soutien indispensable aux projets de l'équipe pédagogique.

L'ancien bureau a grandement œuvré à alléger la charge administrative et budgétaire de l'association, notamment par le recours à un prestataire externe pour la comptabilité. La gestion trésorière ainsi facilitée, le conseil d'administration se réunit environ tous les 2 mois pour échanger et assurer le fonctionnement général de l'association, aider à l'organisation des évènements.

Toute aide **et** soutien supplémentaire **sont les** bienvenus. **Soit** de manière plus régulière en entrant dans le conseil d'administration, **soit** ponctuellement lors **des manifestations** (installation, transport de matériel lors des évènements, **prise** des photos,...), l'école de musique, mais surtout ses élèves, ont besoin de vous.

N'hésitez pas à vous faire connaître auprès de Véronique ou auprès des membres du conseil d'administration.

Anaïs, présidente

Prochaines dates à retenir

Vous retrouverez toutes les dates sur le planning envoyé à chacun et présent sur le site;

En détail, les événements des prochains mois :

Mars

⌚Concert pluridisciplinaire des élèves de l'école à Coron le 23/03 à 18h30

Mai

⌚"Rendez-vous" avec le violon et le piano Salle Sparke le 15/05 à 19h30

Juin

⌚Balade au potager du château Colbert pour toutes les classes le 08/06 de 14h30 à 19h30

⌚Soirée Ouf au BarOuf pour l'atelier de musiques actuelles le 12/06

⌚Participation des élèves de la classe de violon à une répétition de l'orchestre Paganini et à l'atelier des violons dansants, au conservatoire le 12/06 de 17h à 18h30

⌚"Rendez-vous" pluridisciplinaire à l'Ehpad "Les Magnolias" (violon, chant, flûte, percus-claviers) de 19/06 à 15h00

⌚Portes Ouvertes à l'Espace Moderato le 22/06 de 9h00 à 13h00

⌚Concert inter-école: Participation des chorales des cours de Formation Musicale à un concert interécoles de musiques au May sur Evre le 22/06 à 15h00

A venir dates encore à définir

⌚"Rendez-vous" des élèves d'éveil musical à la bibliothèque

